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１学期もあと数日 もうすぐ楽しい夏休み！！
例年より早い梅雨入りとなった今年、雷雨

が過ぎ去るとともに梅雨明けの宣言が出され

ました。皆様のご家庭は被害が出なかったで

しょうか。

さて、１９４人の子どもたちと２７人の教

職員でスタートした令和３年度、早いもので

あと数日で１学期が終わろうとしています。

本年４月「みんなが笑顔 楽しい久手小」を

めざして取組をスタートしました。コロナウ

イルスの感染拡大防止、熱中症予防、大雨への対応など教育活動を進めるにあたって難しい

点もありましたが、子どもたちは落ち着いて学校生活を送り、学習に取り組みました。昨年

度は行うことができなかった連合運動会・水泳学習・調理実習などの学習も、今年度はほぼ

予定通りに進めることができました。４月の始業式に話をした「勉強をがんばる・友だちと

仲良くする・元気な心と体をつくる」３つのめあてに向かって、一人一人が努力し着実に力

をつけた１学期だったように思います。あいさつも４月当初と比べると、ずいぶん良くなっ

てきたように思います。

また、この１学期間、たくさんの地域の皆様に教育活動への参加・環境整備・交通安全の

見守り等に関わっていただきました。子どもたちは、地域の皆様に支えられながら成長して

いくことを実感させられた毎日でした。本当にありがとうございました。

もうすぐ夏休みです。コロナ禍が続き、全く自由にとはいかないと思いますが、夏休みに

しかできないことにしっかりと取り組んでほしいと思います。

令和３年度 久手小 学校だより ７月号

令和３年７月１５日(木)
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６月、７月の学習から
校内読書週間 職員による読み聞かせ

６月２４日（木）から３０日（水）まで、校内読書週間

として「家読（うちどく）」など様々な取組を行いました。

その取組の一つとして職員による読み聞かせを行いました。

私（校長）の担当は１年生です。前日に図書館で絵本を借り、

練習もしました。当日はダンボの会のみなさんのようには

いきませんでしたが、『いま なんさい』というお話の読み

聞かせを行いました。久しぶりに緊張しました。真剣にお

話を聞く１年生を見て、なんだかうれしくなりました。

初めてのタブレットパソコン
先月号でお知らせした「ＧＩＧＡスクール構想」。１・２

年生でも学習が始まりました。電源の入れ方、ＩＤやパス

ワードの入力など２年生には少し難しいかなとも思ってい

たのですが、それほど困ることがなくちょっとビックリし

ました。

初めての時間ということでタブレットパソコンを使った

算数ドリルの学習は多くはできませんでしたが、みんなと

ても楽しそうに取り組んでいました。

高速道路 工事現場見学
山陰道の工事を請け負っている会社の方から、高速道

路の工事現場を見学しませんかというお誘いをいただき

ました。３年生の社会科の学習に大田市の交通や土地の

利用についての内容があることから、３年生３８名で見

学に出かけることにしました。

見学では橋の作り方のお話を聞いた後、３つの体験を

させていただきました。安全ベルトをつけてぶら下がる

体験・鉄筋を束ねる機械を使う体験・コンクリートの強

度を試す体験です。学校ではなかなかできない体験ばか

りで子どもたちは大満足でした。最後に、アスファルト

舗装される前の道路にみんなでお絵かきをしました。ち

ょうど９号線と高速道路が交差する場所あたりです。高

速道路が完成し、その場所を通る度に思い出すことでし

ょう。お世話をしていただいた工事関係者の皆様、あり

がとうございました。
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久手の浜をきれいにしよう 浜掃除
６月２１日（月）、ふるさとを大切にする心の育成、自分た

ちにできるふるさとへ貢献する体験をねらいとして、５・６年

生が久手海岸の浜掃除を行いました。

ゴミ袋を手に作業を始めましたが、思いのほかゴミが少ない

ことに少し驚きました。それでもみんなで協力し、たくさんの

ゴミを持ち帰ることができました。

自学がんばっています 自学ノート展覧会
自学とは、宿題とは別に自分が決めた学習に取り組むこ

とです。今年度も、学力向上策の一つとして学校全体で取

組を進めています。

友だちの良い取組を自分の学習に生かすために「自学ノ

ート展覧会」を行いました。やらされる勉強ではなく、楽

しみながら自学に取り組む子どもたちになることを願って

います。

私から自学のこつを一つ。今日の学習のめあてと振り返りを書くことです。「漢字の書き

順をマスターしよう」「今日の理科の実験を１ページにまとめよう」など。きっと自学ので

きばえがグッと上がるはずです。取り組んでみてください。

校内研究授業
学校では、教員の授業力を高めていくために、お互いに授

業を公開し合い、授業について協議し合う取組を行っていま

す。

１学期中に５つの研究授業を行いました。通級指導教室「ポ

ケモンの技にチャレンジしてみよう」、ひまわり学級「クラ

フトテープで小物かごをつくろう」、６の１外国語「Let's go to
Italy（イタリアへ行こう）」、３の２国語「調べて書こう私のレポート」、４の１国語「４年
１組ことわざかるたを作ろう」です。

ひまわり学級では、地域講師の川上先生に小物かごの作り

方を教えていただきました。作り方は少し複雑でしたが、わ

からないところを教え合いながら完成させました。

４年１組では、かるたづくりを通して古くから使われてき

たことわざを知り、使っていくことをめあてに学習が行われ

ていました。子どもたちは、辞典などの図書資料を使ってこ

とわざの意味を調べ、使い方の例文を考える活動に意欲的に取り組んでいました。

そのほかの学習においても生き生きと学ぶ子どもたちの姿がたくさん見られました。２学

期以降も取組を進め、教員の授業力の向上を図っていきたいと思います。
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児童引き渡し
７月６日から島根県を襲った大雨。大田市内の小中学校でも７月８日（木）は市内一斉の

臨時休校となりました。また、７月１２日（月）には朝方から大雨と雷、まさに集中豪雨と

なりました。子どもたちの登校時間と雷雨が重なったことから、車での登校をお願いするこ

ととしました。

また、１２日の下校は、市内全域が警戒レベル４となったことから教育委員会の指示によ

り保護者への引き渡しとなりました。急な連絡となりましたが、保護者の皆様のご協力によ

り久手小学校では大きなトラブルも起きずスムーズに引き渡しを行うことができました。

これまで、児童引き渡しについては、訓練の必要性を感じてはいましたが実施にまでは至

っていませんでした。今回がぶっつけ本番となってしまいました。短時間でどのように引き

渡すのかを考えたとき、校庭に車を止めていただき昇降口で児童を引き渡す、体育館と校舎

で分けるなど様々な案がありましたが、今回はいわば「ドライブスルー方式」の引き渡しと

しました。車を正門から校庭への一方通行とし、昇降口前で引き渡しを行います。車が校門

の外の一般道で渋滞を起こすことがないよう、職員駐車場を有効に使うことを考えました。

今回は雨が降っておらず混乱もありませんでしたが、大雨や強風の中での引き渡しも予想

されます。今回の反省をしっかりとおこない、二度とないことを願いつつ次回にしっかりと

備えたいと思います。保護者の皆様もお気づきの点・改善点等ありましたら学校までお知ら

せください。

久手小学校 学校運営協議会
久手小学校には、学校と地域の皆様との信頼を深め、地域とともにある学校づくりを進め

ていくために「学校運営協議会」が設置されています。この会が設置されてから今年で７年

目となります。

自治会連合会会長様をはじめ１２名の皆様に委員を務めていただき、学校の運営方針や重

点を承認していただくとともに、様々な課題について意見交換をしていただきます。

今回、意見交換で話題となったのは校庭に設置してある遊具についてでした。御存知とは

思いますが、久手小学校にある遊具は昨年設置されたブランコ以外は老朽化が進み使用禁止

となっているものがたくさんあります。教育委員会の

方針は順次撤去ですが、なかなか進まず放置されたま

まとなっています。多くの皆様のボランティアにより

久手小学校の環境整備は大きく進んでいます。しかし、

ボランティアに頼るのは限界に来ている、今後しっか

りとした仕組みを考えていく必要があるという意見も

出されました。

○１学期終業式 は７月２１日（水）、２学期始業式は８月３１日（火）です。

○８月１０日（火）から８月１６日（月）は学校閉庁です。職員は不在となります。

※緊急の連絡は８３－８１１９教育委員会（８月１０日～１３日、１６日）

８２－１６００市役所代表（８月１４日、１５日）へお願いします。


